

Gutmann Factory – Neue Programme „Wir haben Frühlingsgefühle“

Die Gutmann Factory lädt zu ihren Partnertagen nach Hochstadt a. Main ein

Freitag, 12.04.2019

Wenn die Lifestyle-Spezialisten der Gutmann Factory Frühlingsgefühle haben, dann kann man sicher sein, dass zu den Partnertagen wieder einiges geboten sein wird in Hochstadt a. Main. So viel sei jetzt schon verraten: Der Showroom wurde einmal mehr komplett neu gestaltet. So gibt es auf den 5.000 qm immer wieder Neues zu entdecken. Wie von den Gutmännern gewohnt, werden die neuen Themen konsequent umgesetzt und als ganzheitliche, bis ins Detail liebevoll gestaltete Konzeptflächen präsentiert. Für die Neuheiten waren die Trendsetter wieder auf der ganzen Welt unterwegs. Besonders freuen darf man sich auf vielfältige, aufregende neue Stoffe.

Neben dem Showroom in Hochstadt a. Main öffnet natürlich auch der neue Showroom in Wolfsloch wieder seine Pforten, wo man in die edle Welt der Echtleder-Kollektion 1867 eintauchen kann.

„Für jeden ist wieder etwas dabei“, versprechen die Gutmänner. Gemäß dem Motto: „Beziehungsstatus: verliebt in die eigenen vier Wände“ bietet die Gutmann Factory ein wahres Füllhorn an inspirierenden Wohnideen, die vom Handel 1 zu 1 übernommen werden können. Oberfranken ist immer eine Reise wert. Melden Sie sich einfach unter messe@lgutmann.de an.

„Wir haben Frühlingsgefühle“

Links

- [Gutmann Factory](#)

Downloads

- [MM0419_015_UN_PR_Gutmann.pdf](#)